



## Adquisición estratégica para Colas Rail en Alemania

El 9 de agosto de 2022, Colas Rail firmó un contrato para adquirir 100% de participación en el Grupo Hasselmann, con sede en Turingia y especializado en la construcción de vías férreas e infraestructuras ferroviarias.

Esta operación permitirá a Colas Rail afianzarse en el mercado alemán, confirmando así una estrategia de crecimiento externo orientada hacia países con economías estables y con alto potencial de inversión en infraestructuras ferroviarias.

El grupo familiar está constituido por tres empresas: Hasselmann GmbH (infraestructuras ferroviarias), NTG GmbH (vías férreas) y LGM Logistik GmbH (seguridad ferroviaria). Hasta la fecha, emplea a unas 300 personas y ha realizado un volumen de negocios de 70 millones de euros en el 2021.

Estas tres empresas operan principalmente en líneas ferroviarias convencionales de las regiones del centro de Alemania, situadas desde la Hesse hasta la Sajonia, y por cuenta de la Deutsche Bahn.

*"Esta adquisición ilustra nuestra estrategia de crecimiento en los países del G20. Una vez el Grupo Hasselmann integrado a la familia Colas Rail, tenemos la intención de expandirnos por todo el territorio alemán", afirma Hervé Le Joliff, Presidente de Colas Rail*

*"Para la continuación de la modernización y el desarrollo de las infraestructuras ferroviarias alemanas y europeas, queremos aportar aún más nuestros conocimientos y experiencia. Desde ya, nos alegramos afrontar este apasionante reto como parte del Grupo Colas y Colas Rail. Estamos convencidos de que esta decisión es la correcta para el futuro y el desarrollo de nuestro grupo", afirma Peter Krauss, Director General de Hasselmann*

El cierre de esta transacción debería intervenir en el transcurso del cuarto trimestre de 2022. La operación está sujeta a la aprobación de las autoridades encargadas del derecho de la competencia.

### El mercado ferroviario alemán, un reto estratégico para Colas Rail y su desarrollo internacional

En 2020, Deutsche Bahn invirtió más de 10 mil millones de euros en infraestructuras ferroviarias. Las soluciones de transporte urbano representan una inversión anual de más de 2 mil millones de euros. Cabe destacar que el gobierno alemán decidió una inversión adicional de 86 mil millones de euros en 10 años para renovar la red nacional, la segunda más grande del mundo con más de 61.000 km de vías, con el fin de mejorar el confort de los pasajeros. El crecimiento anual del mercado de obras ferroviarias se estima en un 4,5% anual durante este periodo.

En el corazón de un mercado boyante, el objetivo de Colas Rail es aportar sus conocimientos y su experiencia en infraestructuras ferroviarias, así como su capacidad para enfrentar mercados complejos y multidisciplinarios.



#### Colas ([www.colas.com](http://www.colas.com))

Colas, filial del grupo Bouygues, tiene como misión imaginar, construir y mantener infraestructuras de transporte de manera responsable. Establecida en más de 50 países en los cinco continentes, a través de una red de 800 unidades de operativas de trabajos y 3 000 unidades de producción de materiales, Colas reúne 55 000 colaboradores comprometidos en su región para conectar a las personas y facilitar los intercambios en el mundo de hoy y de mañana. La ambición de Colas es ser líder mundial de soluciones de movilidad innovadoras y responsables.

En 2021, Colas realizó un volumen de negocios consolidado de 13.200 millones de euros, de los cuales 54% al internacional

#### PARA MAYOR INFORMACIÓN:



**Fabienne BOULOC** Tel: 06 67 06 90 21  
fabienne.boulouc@colas.com



**Agathe DUCELLIER** Tel: 07 62 12 58 69  
agathe.ducellier@colas.com



**Marine FRIMAT** Tel: 01 47 61 74 52



**Mérodie LAMIAUX** Tel: 01 47 61 75 61  
contact-investors@colas.fr